





Ouverture de l'Accueil jeunes de Terre-Rouge

Point presse

Lundi 7 novembre 2022 13 h 45 Accueil jeunes Terre-Rouge









COMMUNIQUÉ

Un nouvel accueil pour les 14-17 ans à Terre-Rouge

Avec ses trois lycées et l'ensemble des structures socio-éducatives, la Ville de Cahors accueille des milliers de jeunes. Pour occuper leurs temps libres, la Ville et le Grand Cahors ont développé depuis une dizaine d'années avec le service jeunesse des espaces d'écoute, de rencontres, d'information, des animations centralisés aux Docks (accueil jeunes, urban park, ateliers break dance, hip-hop...)

Un accueil de proximité pour répondre aux besoins des jeunes

Éloignée du centre-ville et des Docks, la cité scolaire de Terre-Rouge implantée au cœur du quartier brasse un public jeune nombreux. Répondant au besoin des jeunes du quartier de pouvoir disposer d'un lieu proche neutre où se retrouver hors des cadres traditionnels tels que l'institution scolaire ou la famille, le quartier accueille désormais un nouvel espace de proximité dédié aux 14 - 17 ans ouvert depuis le 26 septembre 2022.

Un dispositif expérimental

Situé avenue Jean-Lurçat, ce dispositif expérimental, co-financé par la CAF et conduit jusqu'en juin 2023 est géré et animé par les animateurs jeunesse de la Ville de Cahors et du Grand Cahors (service jeunesse, info jeunes, espaces sociaux et citoyens) et s'adresse à tous les jeunes du quartier. Selon le bilan qui en sera fait à l'issue de la période expérimentale, le projet a vocation à être reconduit.

Un temps d'accueil le midi en période scolaire

Pendant la pause méridienne, les élèves du lycée Gaston-Monnerville, les apprentis de l'École des Métiers du Lot mais aussi tous les jeunes du quartier scolarisés ou pas, peuvent venir s'y retrouver avec leurs groupes d'amis, trouver du soutien, jouer, monter des projets, s'informer. Ils sont accueillis dans des locaux équipés d'un espace détente et d'une salle polyvalente d'animation tous les lundis, mardis, jeudis et vendredis, de 12h à 14h en période scolaire.

Déclinaison de proximité de l'accueil jeunes des Docks, l'accueil jeunes de Terre-Rouge cherche à développer l'autonomie du public par la mise en œuvre de projets de la part des jeunes. Face à la diversité des demandes, le projet de la structure sera co-construit avec les jeunes et est voué à évoluer selon les besoins qu'ils exprimeront. Depuis son ouverture, une trentaine de jeunes fréquente déjà les lieux régulièrement.